

AKTUELLE PROJEKTE



MEDES

Die „Asociacion Medicos Descalces MEDES“ greifen auf die jahrhundertelange Erfahrung der Mayavölker in der Gesundheitsvorsorge und Behandlung von Krankheiten zurück. Um die Gesundheitsvorsorge der ländlichen Bevölkerung zu verbessern wird nun das Netzwerk, das auf Maya-Heilpraktiker und Hebammen, aufbaut, verbreitert und die Bevölkerung wird selbst stärker einbezogen.

Förderung Land Steiermark 2008	€	7.000
Beitrag SOL 2008 u. 2010	€	5.562

LOROCO ANBAU IN LAS CRUCES

Durch den Anbau von Loroco sollen sich die Familien selbst versorgen, sowie dieses Produkt am Markt verkaufen können. Zudem sollen über den Anbau von Loroco Themen wie biologische Landwirtschaft, Herstellung von Kompost, Genderfragen, politische Rechte und Bewirtschaftung und Pflege der Böden vermittelt werden.

Land Steiermark 2010	€	13.000
SOL Steiermark (u. OÖ) 2010	€	7.000



SCHULE RAYOS DEL SOL

Bewohner der Gemeinde Rayos del Sol - ein extrem armutsgefährdetes Gebiet Guatemalas mit einer hohen Arbeitslosigkeit und einer starken Abwanderung der Bevölkerung - haben 2008 das Anliegen vorgebracht, ihnen beim Grundankauf für eine Schule und deren Errichtung zu helfen.

Beitrag SOL für Grundankauf 2008	€	5.630
Land Steiermark 2009	€	30.000
Benefizkonzert Gleisdorf	€	5.000
Weitere Spenden u. Beitrag SOL	€	13.332

BAU VON GEHEGEN FÜR LEGEHÜHNERHALTUNG

Es wurden Einrichtungen für die Legehennenhaltung in der Gemeinde El Paraiso Genova Costa Ceca gebaut, um durch die Erzeugung von Eiern die Ernährungssituation zu verbessern und den Frauen Einkommensmöglichkeiten zu schaffen.

Beitrag SOL 2009	€	11.000
------------------	---	--------

